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Oggi 21 marzo alle ore 16 si è tenuto il convegno organizzato dal Comune di  Potenza  e
dall'ATER per la presentazione dei lavori relativi alla costruzione dei 100 alloggi a Bucaletto.
Nel contesto è stato presentato il progetto che prevede una casa domotica per l'Associazione
"Dopo di Noi". Erano presenti il sindaco V. Santarsiero, il presidente della Regione Basilicata V
De Filippo, l'amministratore dell'ATER ing. Dragonetti ed ilVescovo monsignor Superbo. Il
presidente dell'Associazione "Dopo di Noi V Carlone ha espresso vivo compiacimento per il
riconoscimento da parte delle Autorità del lavoro svolto dall'Associazione per quanto riguarda la
progettazione di una casa alloggio per il dopo di noi.
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